

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dalam penelitian ini terdapat point-point yang telah dibahas oleh penulis, dari pembahasan tersebut dapat disimpulkan bahwa, Pengelolaan Pro 4 RRI Jakarta Dalam Meningkatkan Daya Tarik Pendengar sudah cukup bagus atau sudah cukup baik, hal tersebut dibuktikan dengan beberapa penjelasan berikut ini:

Pertama, radio telah memiliki peran sebagai alat untuk menyampaikan suatu pesan yang berupa edukasi, informasi dan juga hiburan. Selain itu, radio memiliki keunggulan yaitu salah satu media yang mudah diakses masyarakat karena cepat untuk menerima suatu informasi. Salah satunya, Radio Republik Indonesia (RRI) Jakarta yang merupakan radio pertama lahir di Indonesia. Dari banyaknya program yang dimiliki RRI peneliti telah mengambil Pro 4 yang ada di RRI Jakarta, Pro 4 ini memiliki siaran yang membahas tentang budaya.

Kedua, Peencanaan merupakan unsur yang sangat penting dan merupakan fungsi fundamental manajemen, karena organizing, actuating dan controlling harus lebih dahulu direncanakan. Setelah semua ini ditetapkan, oirgam ditentukan untuk mencapai suatu sasaran dengan cara sistematis. Untuk itu dalam menetapkan rencana harus dilakukan sebaik mungkin.

Ketiga, pengorganisasian di RRI Jakarta telah menjadi pembagian tugas yang sesuai dengan *job desk* masing-masing. Dalam perannya, pengorganisasian RRI Jakarta selama beroperasi memberikan arahan dan pemusatan tugas kepada masing-masing anggotanya.

Keempat, Hal-hal yang sudah direncanakan dan diorganisasikan harus ada penggerakannya. Dimulai dari persiapan-persiapan di studio siaran sebelum berlangsungnya siaran. Penyiar yang bertugas melakukan pengecekan seluruh perangkat siaran terlebih dahulu apakah telah terkoneksi dengan baik atau belum. Ada hal utama yang harus terkoneksi sebelum berjalannya siaran, seperti computer, mikrofon ataupun telepon.

Kelima, Pengawasan yang telah dilakukan untuk mengetahui apakah kegiatan yang telah ditentukan berhasil atau tidak dan dapat diketahui sejauh mana tingkat manajemen dalam pengelolaannya. Tujuan pengawasan itu sendiri adalah untuk mencari tahu tingkat keberhasilan suatu program di mana pada saat perenanaan sudah disusun sedemikian rupa dan mencari tahu fakta atau kebenaran yang sesuai dengan tahap perencanaan di awal.

5.2 Saran

Bedasarkan pengamatan secara langsung yang dilakukan peneliti, maka beberapa saran yang peneliti sampaikan kepada Pro 4 Radio Republik Indonesia (RRI) Jakarta antara lain:

5.2.1 Saran Akademik

1. Saran akademik yang dapat penulis berikan kepada peneliti berikutnya yaitu untuk peneliti yang akan datang, peneliti berharap penelitian ini dikembangkan menggunakan tema yang sama, tetapi objek penelitian berbeda (radio lain) dan kemudia dilakukan perbandingan antara pengelolaan Pro 4 Radio Republik Indonesia (RRI) Jakarta dengan pengelolaan yang diterapkan oleh radio lain, sehingga akan diketahui perbedaan yang dilakukan pengelolaan program tersebut.
2. Saran akademik lainnya yang dapat diberikan oleh penulis yaitu mencari tahu lebih mendalam dan menjelaskan lbih mengenai tahapan atau prosedur untuk meningkatkan kualitas informasi di era teknologi digital seperti ini.

5.2.2 Saran Praktis

1. Saran praktis yang dapat penulis berikan adalah harus fokus dalam perekrutan penyiar yang baru dan menambah keanggotaan radio agar dapat membuat atau menghasilakn lagi program-program baru yang ada di pro agar menjadi lebih *fresh* dan dapat memberikan pengetahuan yang bermanfaat meliputi hiburan dan informasi kebudayaan untuk para pendengar Pro 4.
2. Saran praktis lainnya yang dapat penulis berikan adalah, RRI sebagai Lembaga Penyiaran Publik (LPP), lebih memperhatikan Sumber Daya

Manusia (SDM) nya dan meningkatkan kinerja para SDM-nya. Misalnya tim produksi berita, termasuk tim redaksi di RRI. Agar RRI dapat merealisasikan tugas LPP RRI yang telah ditetapkan dengan baik sehingga informasi yang diberikan kepada masyarakat dapat lebih mengedukasi dan bermanfaat.

